

ments ? Leur foi vive et leur ardent amour pour l'Église. Imitons-los, pensons souvent à cette Église, à laquelle nous avons l'honneur d'appartenir. Travaillons dans la mesure de nos forces à sa prospérité, et témoignons toujours le plus grand respect pour ses institutions et ses ministres. Alors, nous montrerons que, réellement nous l'aimons, que nous sommes ses enfants soumis et dévoués.

(A suivre.)

VA DONC AU BON DIEU

C'est le mot d'une mère chrétienne qui a accoutumé sa famille à recourir à Dieu *avant tout et pour tout*.

Il y a dans la maison un petit oratoire dans lequel on n'entre que pour prier. C'est là que la mère envoie ses enfants ; là qu'elle va souvent elle-même ou seule ou avec sa famille, quand survient la moindre chose tant soit peu importante ; là qu'elle dit et qu'elle apprend à dire avec un profond sentiment de respect : *Que votre règne arrive et que votre volonté soit faite sur la terre comme au ciel*.

Un malheur arrive-t-il ou simplement menace-t-il : c'est *une perte d'argent, un commencement de maladie, une humiliation, un projet, une de ces mille choses qui troublent l'âme, inquiètent l'esprit, effraient et poussent*, par instinct, l'enfant à courir à sa mère, la mère au médecin, à l'homme d'affaire, à une amie intime..... *on va tout d'abord au bon Dieu* ; et puis à la mère, au médecin, à l'avocat, à l'amie.

Va donc au bon Dieu ! c'est dans cette maison, comme le mot d'ordre pour tous et pour toute chose.

Quand l'enfant revient de l'école, heureux de mon-